

[Portada  
Cádiz](#)[Portada  
Jerez](#)[Portada  
Algeciras](#)[Portada  
Puerto](#)[Portada  
S.Fernando](#)**Noticias**[Provincia  
Andalucía](#)  
[España](#)  
[Mundo](#)  
[Economía](#)  
[Sucesos](#)  
[Sociedad](#)  
[Cultura](#)  
[Deportes](#)  
[Contraportada](#)**Servicios**[Televisión](#)  
[Cartelera](#)  
[Farmacias](#)  
[Horoscopo](#)  
[Azar](#)  
[Foro discusión y  
Galería de fotos](#)**Historial**[Lunes](#)  
[Martes](#)  
[Miércoles](#)  
[Jueves](#)  
[Viernes](#)  
[Sábado](#)  
[Domingo](#)**Noticias de Cultura**

## Un estudio rastrea el peculiar habla 'granaíno'

JESÚS FERNÁNDEZ/GRANADA (EFE)

Los granadinos no tienen remordimientos, sino regomello; son agarraos, no avaros, y comen rosetas, no palomitas, vocablos todos ellos que forman parte del peculiar habla granaíno y que ahora se convierten en ingredientes que alían un ambicioso estudio internacional sobre la lengua española. El denominado Proyecto para el Estudio Sociolingüístico del Español de España y América agrupa a equipos de investigación de unas 30 universidades españolas y americanas, entre ellas la de Granada y permitirá estudiar y comparar los usos hablados del español en la comunidad hispana. Así lo explicó el coordinador de los trabajos en Granada, Juan Antonio Moya, catedrático de Lengua española de [la UGR](#), que destaca que el macroproyecto panhispánico permitirá conocer los procesos de acomodación de los hablantes a las diferentes normas y detectar los factores históricos que condicionan los fenómenos de convergencia y divergencia dialectal.

Comente esta noticia en el Foro